

郡体育功劳者に小林さん

4月24日、芳賀郡市体育協会総会が行われ、その席上で小林一郎さん(上延生)が体育功労者表彰を受けました。



▲小林一郎さん

その功績が認められ、
回の表彰となりました。今

かしわ餅を作つたよ！



町消防団規律訓練実施

5月10日 生涯学習センターで、とんがり教室の子どもたちが、かしわ餅作りを行いました。とんがり教室は、芳賀北小の児童を対象に、友達や地域の人たちとの交流を目的に月1回開催されています。

講師には元和菓子職人の坂内孟さん(下高根沢)、調理のお手伝いにはボランティアグループ「ダンディライオン」の皆さんに協力をいただきました。子どもたちは、あんを丸めたり、道具でもちを伸ばす作業を楽しんでいました。

練実施 5月11日、役場駐車場で町消防団の規律訓練、通信訓練、ポンプ車中継放水訓練が行われました。小雨模様の中、新入団員は、消防斧賀分署や消防団の指導で、号令に合わせた基本動作の練習を繰り返し行いました。町民の尊い生命や財産を火災や災害から守るために、このような訓練を定期的に実施し、非常事態に備えています。

みんなで育てよう「人権の花」

5月15日 今年は芳賀東小学校に、町人権擁護委員から「人権の花」が贈られました。花は「クフエア」「サルビア」「マリー・ゴールド」「ポーチュラカ」の4種類。毎日の水やりなど花を大切に育てることで、他人に対する思いやりの心を育んでほしいとの願いが込められています。

贈呈式の後 3年生の児童が人権擁護委員の皆さんと一緒に花を植えました。



新しい遊具を設置しました

総合運動公園に滑り台が付いている「冒険ランド」がかしの森公園にはバランスを取りながら丸太を渡る「忍者渡り」と、子どもたちに一番人気がある「ケーブルライド」が新しく設置されました。



▲総合運動公園の遊具

有害鳥獣駆除を実施



▼遊具に貼られているシール

5月17日・18日の2日間、町獵友会の協力により、カモやカラスによる農作物被害防止を目的とした有害鳥獣駆除が行われました。

早朝から猟銃を使い、カラス25羽、
カリガエ95羽を駆除しました。

スポーツ結果

